

Mensaje de presupuesto de la Junta de Educación 2020

Estimado vecino,

La Junta de Educación y Administración ha trabajado arduamente durante estos tiempos difíciles para desarrollar un presupuesto anual 2020-2021 que respalde las necesidades de nuestros estudiantes mientras mantiene la responsabilidad fiscal para nuestra comunidad. Dado el impacto fiscal de la pandemia mundial de COVID-19 y los recortes abruptos a la ayuda estatal, este ha sido un año especialmente difícil para formular un presupuesto.

Durante los últimos cinco años consecutivos, y siete de los últimos 12 años, el distrito ha podido disminuir la recaudación de impuestos. Este año, podemos presentar un presupuesto para 2020-2021 que mantiene nuestros programas y servicios actuales, al tiempo que conlleva un aumento de la recaudación fiscal del 2.92%, que está dentro del límite permitido de la recaudación fiscal. Debido a COVID-19, este año ha habido muchos cambios en nuestro proceso de elección de fideicomisarios y votación de presupuesto. Con el cierre de las escuelas y las empresas, se suspendieron los plazos de votación del presupuesto original y las elecciones de los administradores. Antes de esto, el gobernador Cuomo ya había anunciado que habría recortes en la ayuda educativa para el año escolar 2020-2021. Como saben, el impacto fiscal de COVID-19 ha sido enorme y el gobernador se ha visto obligado a reducir la ayuda estatal, con posibles reducciones futuras más adelante en el año escolar.

Freeport ha perdido \$ 2.62 millones en ayuda estatal para este año. Sin el dinero de Federal Cares Restoration, la pérdida real es de \$ 4.3 millones de la propuesta original del gobernador. Los gastos propuestos de la presentación del presupuesto de marzo de 2020 se han reducido en \$ 2.85 millones. El aumento de presupuesto a presupuesto se redujo de 3.39% a 1.85%. Se realizó un análisis cuidadoso de nuestros gastos e ingresos para crear un presupuesto que mantendrá nuestros programas e instalaciones mientras se tiene en cuenta esta pérdida.

Aunque hicimos recortes al presupuesto propuesto y no podemos mejorar nuestros programas, las Escuelas Públicas de Freeport están agradecidas de poder mantener nuestros programas y continuar brindando excelentes oportunidades educativas a nuestros estudiantes. Nuestro enfoque permanece en nuestros increíbles estudiantes, quienes continúan impresionándonos con sus galardonadas actuaciones en lo académico, el atletismo y las artes. Mantendremos nuestro enfoque y mejoraremos nuestros servicios para el bienestar físico y mental de nuestros estudiantes, personal y familias, especialmente dada la cantidad de trauma y estrés que enfrentamos con la pandemia actual.

Tenemos numerosos planes para mejoras de capital y proyectos especiales de mantenimiento. Los detalles completos del presupuesto propuesto y la propuesta para aprobar el gasto de capital del Fondo de Reserva de Capital, **que no tiene costo adicional para los contribuyentes,** están disponibles en el sitio web en www.freeportschools.org.

Nos complace traer un presupuesto fiscalmente responsable dentro del límite de la recaudación de impuestos con un aumento de 2.92% y un aumento de presupuesto a presupuesto de 1.85%. Obtenga más información sobre el presupuesto propuesto y la propuesta de aprobar los gastos del fondo de reserva de capital. Gracias por su apoyo. Recuerde enviar su boleta en ausencia antes de las 5 p.m. el 9 de junio de 2020.

Atentamente,

La Junta de Educación de Freeport

Ernest J. Kight, Jr., Presidente Vilma I. Lancaster, Vice Presidenta Ronald J. Ellerbe, Fideicomisario Maria Jordan Awalom, Fideicomisaria Gabriela Castillo, Fideicomisaria